

## La Région, partenaire fidèle du Grand Est Mondial Air Ballons

Philippe Buron Pilâtre a annoncé qu'il ne poursuivrait pas l'aventure du Grand Est Mondial Air Ballons. Grâce à lui, ce rassemblement festif a fait rêver petits et grands, amateurs et professionnels, pendant des décennies et ce bien au-delà de nos frontières.

La Région tient à lui exprimer sa profonde reconnaissance pour son incroyable investissement qui a fait de cet événement une immense réussite. Après de nombreuses années de service, Philippe Buron Pilâtre prend sa retraite, une décision pleinement compréhensible et plus que méritée.

A ses côtés, la Région a toujours été un partenaire financier solide. La contribution régionale est ainsi passée de 630 000 euros avec la Région Lorraine à près d'1,5 million d'euros pour la Région Grand Est lors de la dernière édition. Un soutien qui a donc plus que doublé depuis la fusion de nos régions.

Avec les autres partenaires, la Région sera attentive aux propositions de reprise du GEMAB. Cette manifestation n'est pas une entreprise ordinaire. Elle fait appel à des compétences très spécifiques en matière aéronautique, une fine connaissance des acteurs nationaux et internationaux et des réseaux pour les retombées médiatiques, la maîtrise des enjeux de sécurité, la capacité à fédérer des bénévoles dans un contexte enfin où l'envol des prix du gaz propane et la nécessité de décarboner nos activités pèsent lourdement dans l'équation. C'est l'ensemble de cette chaîne que maîtrisait Philippe Buron Pilâtre et son épouse.

C'est ce qui est attendu du potentiel repreneur qui pourra s'appuyer sur l'analyse en cours de réalisation d'un bureau d'étude mandaté pour accompagner cette transition en lien avec Philippe Buron Pilâtre.

**Franck Leroy**  
Président de la Région Grand Est